

Ressort: Technik

Zwei Drittel der Deutschen haben Highspeed-Internetanschluss

Berlin, 15.03.2015, 00:00 Uhr

GDN - Zwei Drittel aller Haushalte in Deutschland haben Zugang zu besonders schnellem Internet mit mehr als 50 Mbit pro Sekunde. Das belegen nach einem Bericht von "Bild am Sonntag" aktuelle Zahlen, die der TÜV Rheinland erhoben hat.

Die Zahl der schnellen Internetanschlüsse stieg demnach um 11 Prozent gegenüber 2014. Deutschland erreiche damit in Europa mit die höchste Dynamik beim Breitbandausbau. Der Mobilfunkstandard LTE ist bereits in 92 Prozent der Haushalte verfügbar. Das sind gut 13 Prozent mehr als vor einem Jahr. Alexander Dobrindt (CSU), Bundesminister für Digitale Infrastruktur, zu "Bild am Sonntag": "Wir schnüren gemeinsam mit der Wirtschaft ein Milliarden schweres Paket, um ganz Deutschland mit schnellem Internet zu versorgen und die Ausbau-Dynamik weiter zu erhöhen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-51371/zwei-drittel-der-deutschen-haben-highspeed-internetanschluss.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com